



Soutien soins Mélanie victime violence policiere

Appel à la solidarité. Le 20 avril 2019, alors que je manifestais à Paris au sein du mouvement Gilets Jaunes, j'ai été victime d'une violente agression policière. Quai de Jemmapes, à proximité de République, je me suis trouvé dos aux forces de l'ordre lorsque le cortège a changé de direction. Je marchais tranquillement, les mains levées. C'est alors qu'un CRS, qui se révélera être le commandant-divisionnaire Dominique Caffin, a pris l'initiative de courir seul sur 30 mètres pour m'asséner par surprise un puissant coup de matraque dans la nuque. Le coup m'a provoqué un K.O. Immédiat. Je me suis évanouie à terre, avant d'être enjambée par le reste de la compagnie de CRS qui ne m'ont pas portés secours. Des examens médicaux ont constatés l'écrasement de deux disques cervicaux et le pincement d'un troisième. Ces blessures sont irréversibles, me laissant handicapée, dans l'impossibilité de mener ma vie comme j'en avais l'habitude. Elles me provoquent des douleurs régulières dont je ne pourrais jamais me débarrasser. La violence du coup était telle que selon les médecins qui m'ont examinées, je serai tétraplégique si le nœud de mon écharpe que je venais de former autour de mon cou n'avait pas un peu amortis le choc. Comme si ce n'était pas suffisant, je garde de cette attaque un traumatisme psychologique qui affecte fortement ma vie quotidienne. Désireuse d'obtenir Justice, j'ai porté plainte contre dans la semaine suivant mon agression. Je souhaitais faire

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/n1uZXkkR>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Isaac Guedj